

Pohon Tumbang Babinsa Sempor Gerak Cepat ke Lokasi Bencana

Nurfaizin - SEMPOR.SELARASNEWS.COM

Dec 5, 2022 - 21:40



Babinsa Koramil 03/Sempor Serma Wagino mendatangi lokasi terjadinya pohon tumbang yang disebabkan oleh hujan deras yang disertai angin kencang di desa Selokerto

KEBUMEN - Babinsa Koramil 03/Sempor Serma Wagino mendatangi lokasi terjadinya pohon tumbang yang disebabkan oleh hujan deras yang disertai angin kencang di desa Selokerto RT 02/02 Kecamatan Sempor Kab. Kebumen, Prov. Jawa Tengah. Senin, (5/12/2022).

Kejadian yang diawali dengan hujan di wilayah Sempor dan sekitarnya yang dimulai pukul 13.00wib berakibat pada pukul 13.30wib sebuah pohon duku tumbang dan mengenai kabel listrik yang melintang di wilayah RT 02/02 desa Selokerto.

Mendapat informasi dari warga binaan, selanjutnya Babinsa Selokerto Koramil 03/Sempor Serma Wagino mendatangi lokasi bersama perangkat desa dan di

bantu warga melaksanakan pengamanan lokasi dan evakuasi ringan sambil menunggu petugas PLN mengingat kabel listrik melintas di jalan dapat membahayakan orang.

Disela sela kegiatan Tofik selaku Perangkat Desa Selokerto menyampaikan, "kami mengucapkan banyak terimakasih kepada Babinsa Serma Wagino atas kehadirannya, babinsa tanggap atas kejadian yang terjadi di wilayah, dengan kehadiran Babinsa tentunya memberi rasa aman tersendiri dalam proses evakuasi," terang Tofik

Sementara itu Babinsa Selokerto Serma Wagino menyampaikan banyak terimakasih kepada warga atas laporan kejadian, sehingga selaku babinsa dapat monitor kejadian. " ini pembelajaran bagi warga, bila ada pohon di dekat rumah agar senantiasa diamankan dalam arti bila ada pohon yang kira kira bisa membahayakan dapat menimpa rumah segera di tenang, apalagi ini musim hujan."

" Mohon kesediaan dan keihklasan warga sekalian untuk mengurangi resiko bencana agar pohon pohon di dekat perumahan warga yang beresiko tumbang mengenai warga agar ditebang saja, karena bila pohon tumbang dan mengenai rumah warga pemilik pohonlah yang bertanggungjawab nantinya," tambah Wagino.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen